

La Tour de l'Horloge de La Rippe



La Tour de l'Horloge de La Rippe fut construite en 1844 et inaugurée en 1845. Cet édifice a abrité différentes activités, telles qu'un abattoir communal ou un local des pompiers & voirie.

Une anecdote à son sujet

Quand l'horloge fut installée en 1845 et que le moment fut venu de la mettre en marche, tous les habitants s'assemblèrent sur la place.

Au premier coup de midi, la foule s'écria : « Ah! ». Au second coup, elle commença à compter « Un! » et naturellement dut finalement s'arrêter à onze. Voilà pourquoi certaines mauvaises langues insinuèrent que les gens de La Rippe n'étaient jamais arrivés à compter jusqu'à douze!

En bref

Au début des années 1990, un bureau fut aménagé pour le garde forestier. Rénovée en 2003, l'horloge de la Tour a été adaptée et un nouveau mécanisme totalement électrique mis en place.

Pour des raisons de confort et à la suite de sa rénovation, elle ne sonne plus que les heures diurnes entre 7 h du matin et minuit.



Plus d'informations sur le patrimoine bâti du Parc
 Übersetzung und mehr · Translation and more

